
 

第 47 回（令和 4年第 2回） 暁木会・ KTC ・神戸大学意見交換会 議事録 

 

■日 時 ： 2022年 10月 13日（木）  17時 30分～18時 30分 
 

■場 所 ： 神戸大学  工学研究科 D1棟 2階 大会議室 
 

■出 席 者  ： 神戸大学 芥川先生、織田澤先生、齋藤先生、瀬木先生 

          暁木会  金治会長、古川副会長、新見副会長、田中幹事、中屋幹事、上田幹事、  

     奥西幹事 

           KTC  室井副理事長、水口理事 
 

■議 事： 

１ 暁木会会長あいさつ 

金治暁木会会長よりあいさつ 
 

２ KTC副理事長あいさつ 

室井 KTC副理事長よりあいさつ 
 

３ 市民工学専攻長あいさつ 

織田澤市民工学専攻長よりあいさつ 
 

 

＜意見交換会＞ 

４ 大学側からの報告（織田澤先生） 

〇研究室の間仕切りを撤去する工事が完了、3 研究室が同部屋で居室可能となった。助

成金から支出し実現、暁木会の協力に感謝 

〇最近の就職活動での夏季インターンシップの重要性を鑑み、5 月頃の業界説明会の開

催について検討中、今後暁木会側へも協力を依頼予定 

〇暁木会・ＫＴＣからのガイダンス開催時期の検討に際し、学生向けの年間ガイダンス等の

スケジュール（Ｒ４年度）を情報提供 

 

５ 暁木会からの報告 

〇Ｒ４年度暁木会活動（案） 

・前回の意見交換会での議論を受け、今年度取り組み可能なもの、課題のある中で今後

検討していくものなど、取り組みの方向性等について整理し対応案を提案 

※提案内容に対する意見交換内容は後段に記） 

 

＜当面の対応事項＞ 

・次年度の 4月か 5月に KTC・暁木会合同でのガイダンスを実施していく方向で調整を

進める 

・大学が保有している広報媒体を活用した暁木会の取り組み等の発信について、その実

施に向け具体的手段や各種制約等への対応について調整を進める 

・合同イベントの開催については学生の意向も確認のうえ今後状況を見極めた上で調整

していく 



 

〇暁木会ニュースの発刊について 

・３月発行予定の暁木会ニュースの目次案を報告 

・原稿作成に向けた大学側へ協力を依頼 
 

 

    ６ ＫＴＣからの報告 

〇KTCの第２回企画委員会開催（8/25）を報告 

〇学内講演会（11/21）の開催に係る情報提供 
 

  

７ その他（意見交換） 

意見交換時の主な意見については以下のとおり 

 

＜合同イベントの開催について＞ 

  ・過去実施していたフットサル大会などの合同イベントの開催については、コロナ禍もあり、

あくまで学生の自主性に任せたい。今後、状況を見て調整していきたい。 

 

＜ＫＴＣ・暁木会の合同ガイダンスの実施について＞ 

・暁木会とＫＴＣの合同説明会と就職説明会の実施時期は、同時期に実施する方がいい

のではないか。具体的時期について今後調整していきたい。 

・就職を軸として学生にとっていろいろな相談ができる場になればよい。学生が KTCへ親

しみを持ってもらえる場になればよい。 

・業界の方に非常勤講師として来ていただき、社会や業界のことを学ぶ授業が以前に比べ

て減少している。ＯＢとの接点の機会確保の観点からも、3年生の早い時期から授業とし

て取り込むこと等、うまくアレンジできるとよい。 

・説明会の開催形式について、教室に各業界の方が個別ブースに分かれてひざを突き合

わせて議論するような形式もある。スクール形式で実施することを補完できる仕組みがあ

ってもいいように思う。学生にとって気軽に参加できる形がよい。 

・KTC としても 3回生に対していろいろな取り組みや制度をアナウンスしていきたい。市民

工学科をみんなで盛り立てたいというのが本音にある。一度どのような形がいいかやって

みて、必要に応じて変えていけばよい。 

・学生のニーズを把握することは非常に大切。 

 

＜暁木会活動の学生への周知方法について＞ 

・学習支援システム（BEEF）の中に、海外留学等に対する支援制度などの情報や、過去に

海外留学した方の体験記事を置くなど、ちょっとした工夫で見てくれるようになるのではな

いか。 

・大学 HP内のツイッター機能を効果的に活用することも考えられる。 


